



## Hogan Lovells se une a los bufetes que dejan de operar en Rusia

El bufete **Hogan Lovells** se ha unido a los despachos internacionales que han decidido **cesar su actividad en Rusia** después de que el presidente del país, Vladimir Putin, ordenara la invasión de Ucrania. Desde el despacho aseguran que “hemos determinado que ya **no podemos continuar operando en Rusia** y avanzaremos en una **reducción ordenada de nuestras operaciones en Moscú**”. En un comunicado del despacho, muestran su profunda preocupación y aseguran que “valoramos a nuestros colegas en Rusia y nuestro enfoque está en su seguridad y bienestar”.

El despacho tiene una **dilatada presencia en Rusia**. En 2019 organizó una celebración en el Museo Schusev de Moscú para conmemorar el **25 aniversario** de sus operaciones en el país. En ese momento, dijo que la oficina "demostró cómo la conexión entre los negocios y la ley podría salvar las divisiones sociales y políticas".

Desde que comenzó la invasión de Ucrania han sido **varias las firmas internacionales** que han dejado de operar en Rusia. Esta semana White & Case, Dechert, Debevoise & Plimpton y Baker Botts también informaron de la liquidación de sus operaciones en Rusia.

Hogan Lovells va a paralizar su actividad en Moscú. (Foto: La Sexta)

Los últimos anuncios han aumentado la lista de **firmas internacionales que salen de Moscú a casi 20 ...**